

OPOSICIONES Y CONCURSOS

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

RESOLUCION de la Dirección General de Plazas y Provincias Africanas por la que se anuncia concurso para la provisión de una plaza de Interventor, vacante en la Delegación de Hacienda de la Guinea Ecuatorial.

Vacante en la Delegación de Hacienda de la Guinea Ecuatorial una plaza de Interventor, se anuncia su provisión a concurso entre funcionarios pertenecientes al Cuerpo de Intervención y Contabilidad de la Administración Civil del Estado que no hayan cumplido la edad de cuarenta años el día en que termine el plazo de presentación de instancias, en el caso de que hayan de ser destinados por primera vez a aquella Administración.

La citada plaza está dotada en el Presupuesto de la Administración autónoma de los mencionados territorios con los emolumentos siguientes: sueldo, trienios y pagas extraordinarias que corresponda al funcionario por su Cuerpo; Complemento Compensatorio de un 60 por 100 sobre su sueldo y trienios; Incentivo de destino en cuantía igual a la del Complemento Compensatorio, sin que en conjunto ambas gratificaciones sean inferiores a 160.000 pesetas anuales; Complemento de Especial responsabilidad, con 96.000 pesetas anuales, e indemnización de 2.500 pesetas anuales por el funcionario y por cada miembro de su familia, por el concepto de Ayuda Familiar.

Las instancias, en las que se hará constar el estado civil del interesado y, en su caso, número de hijos, deberán dirigirse al excelentísimo señor Director general de Plazas y Provincias Africanas (Presidencia del Gobierno), por conducto del Ministerio de Hacienda, que cursará tan sólo las de aquellos que considere destinables.

El plazo de presentación de instancias será el de treinta días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», y estarán acompañadas de los documentos siguientes:

- a) Hoja de servicios calificada o documento equivalente.
- b) Certificación de nacimiento, legalizada si está expedida fuera de la jurisdicción de Madrid.
- c) Certificación médica oficial acreditativa de que el aspirante no padece lesiones de tipo tuberculoso de carácter evolutivo, sean o no bacilíferas, y de reunir las condiciones físicas necesarias para residir en clima equatorial, y
- d) Cuantos documentos consideren oportuno aportar en justificación de los méritos que aleguen.

Las campañas serán de dieciocho meses, transcurridos los cuales el que resulte designado tendrá derecho a seis meses de licencia reglamentaria en la Península, con la percepción íntegra de sus emolumentos.

Los gastos de viaje de incorporación y regreso, así como los de las licencias reglamentarias serán de cuenta del Estado, tanto para el funcionario como para los familiares a su cargo, sujetándose, además, a lo establecido en el vigente Estatuto de Personal al servicio de las Administraciones de la Guinea Ecuatorial, aprobado por Decreto de 9 de abril de 1947.

La Presidencia del Gobierno, apreciando libremente los méritos y circunstancias que concurran en los solicitantes, podrá designar a cualquiera de ellos, siempre que cumpla las condiciones exigidas en el concurso, o bien declararlo desierto si lo estima conveniente.

Madrid, 15 de julio de 1967.—El Director general, José Díaz de Villegas.—Conforme: Luis Carrero.

RESOLUCION de la Escuela Nacional de Administración Pública (Centro de Formación y Perfeccionamiento de Funcionarios) convocando para el curso de formación a los aspirantes que han aprobado la fase de oposición de las pruebas selectivas, turno libre, para ingreso en el Cuerpo Auxiliar de Administración Civil.

Se convoca a todos los aspirantes que han superado la fase de oposición de las pruebas selectivas, turno libre, de ingreso en el Cuerpo Auxiliar de la Administración Civil del Estado, para comenzar el curso de Formación en la Escuela Nacional de Administración Pública, antigua Universidad de Alcalá de Henares, Madrid, el día 4 de septiembre, a las diecisésis horas.

Para el traslado desde Madrid a Alcalá de Henares podrán utilizar los autobuses de la Escuela que salen de la Presidencia del Gobierno (calle de Alcalá Galiano, número 10), a las quince quince horas.

Alcalá de Henares, 22 de julio de 1967.—El Director, Andrés de la Oliva de Castro.

CORRECCION de erratas de la Resolución de la Escuela Nacional de Administración Pública (Centro de Formación y Perfeccionamiento de Funcionarios) por la que se hace pública la relación de aspirantes seleccionados en la fase de oposición de las pruebas selectivas, turno libre, para ingreso en el Cuerpo General Auxiliar de Administración Civil.

Padecido error en la inserción de la citada Resolución, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 174, de fecha 22 de julio de 1967, páginas 10414 y 10415, se transcribe a continuación la oportuna rectificación:

En la relación de aspirantes seleccionados y entre los números 75 y 77, donde dice: «79 Muñoz Pérez, Consuelo 25.35», debe decir: «76 Fuentes González, Dolores de la 25.70».

MINISTERIO DE JUSTICIA

RESOLUCION de la Dirección General de Justicia por la que se anuncia a concurso la provisión del cargo de Juez en los Juzgados Comarcales vacantes que se citan.

Vacante en la actualidad el cargo de Juez, en los Juzgados Comarcales que a continuación se relacionan, se anuncia a concurso su provisión de conformidad con lo establecido en los artículos 30, 31 y 32 del Decreto Orgánico de 24 de febrero de 1956, modificado por el de 11 de octubre de 1962.

Aller (Oviedo).	Manzanares (Ciudad Real).
Ateca (Zaragoza).	Marchena (Sevilla).
Azuaga (Badajoz).	Martos (Jaén).
Becerréa (Lugo).	Medina de Rioseco (Valladolid).
Cabeza del Buey (Badajoz).	Monforte de Lemos (Lugo).
Cabra (Córdoba).	Montilla (Córdoba).
Casas Ibáñez (Albacete).	Murias de Paredes (León).
Céhegín (Murcia).	Negreira (La Coruña).
Cocentaina (Alicante).	Saldafia (Palencia).
Guía (Las Palmas).	San Mateo (Castellón).
Jumilla (Murcia).	Luarca (Oviedo).

Las solicitudes de los aspirantes deberán tener entrada en el Registro General de este Ministerio, en el plazo de diez días naturales, contados desde el siguiente al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», consignando en ellas el orden de preferencia por el que solicitan las plazas a cubrir.

Madrid, 14 de julio de 1967.—El Director general, Acisclo Fernández Carriedo.

RESOLUCION de la Dirección General de Justicia por la que se publica la relación de vacantes existentes en la actualidad en el Cuerpo de Agentes Judiciales de la Administración de Justicia, a fin de que puedan solicitarlas los restantes aspirantes a ingreso en dicho Cuerpo.

De conformidad con lo establecido en el título IV del Reglamento Orgánico del Cuerpo de Agentes Judiciales de la Administración de Justicia, se publica la relación de vacantes existentes en la actualidad a fin de que puedan solicitarlas los restantes aspirantes a ingreso en dicho Cuerpo, números 97 y 11 al 125, ambos inclusive, de la propuesta del Tribunal de Oposiciones, aprobada por Orden de 11 de abril de 1966.

Para ello, los interesados elevarán al Ministerio de Justicia la correspondiente instancia, dentro del plazo de quince días naturales, contados a partir de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», expresando el número con que figuran en la propuesta y las plazas a que aspiran, numerándolas correlativamente por el orden de preferencia que establezcan:

	Plazas
Juzgado Primera Instancia de Almadén	1
Juzgado Primera Instancia de Azpeitia	1
Juzgado Primera Instancia de Barcelona núm. 9 ...	1
Juzgado Primera Instancia de Barcelona núm. 9 ...	1
Juzgado Primera Instancia de Castuera	1
Juzgado Primera Instancia de Coin	1
Juzgado Primera Instancia de Jaca	1
Juzgado Primera Instancia de Huelma	1
Juzgado Primera Instancia de Motilla del Palancar ...	1
Juzgado Primera Instancia de Palma Mallorca núm. 3.	1
Juzgado Primera Instancia de Quintanar de la Orden.	1
Juzgado Primera Instancia de Saldana	1
Juzgado Primera Instancia de Valmaseda	1
Juzgado Primera Instancia de Vich	1
Juzgado Primera Instancia de Viella	1
Juzgado Primera Instancia de Zafra	1

Lo que comunico a V. S. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 15 de julio de 1967.—El Director general, Acisclo Fernández Carriero.

Sr. Jefe de la Sección tercera de esta Dirección General.

MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS

RESOLUCION de la Junta de Obras y Servicios del Puerto de Santander relativa al sorteo de aspirantes admitidos al concurso-oposición para cubrir una plaza de Oficial segundo administrativo y al comienzo de las pruebas del mismo.

De acuerdo con lo preceptuado, se anuncia públicamente que el sorteo para determinar el orden de actuación de los aspirantes admitidos al concurso-oposición para cubrir una plaza de Oficial segundo administrativo de esta Junta, anunciado en el «Boletín Oficial del Estado» número 124, de 25 de mayo último, se celebrará en el domicilio oficial de dicha Corporación el día 12 de agosto de este presente año y a las once (11) de la mañana.

El resultado se expondrá en el tablón de anuncios de la Junta y el orden establecido servirá para todos los actos en que intervengan los aspirantes.

Las pruebas comenzarán el día dieciocho (18) de agosto próximo, a las once de la mañana, en el salón de actos de la Junta (paseo de Pereda, 33, primer) y ante el Tribunal examinador que ha de juzgar los ejercicios.

Santander, 24 de julio de 1967.—El Presidente, Pedro Pérez del Molino y Pombo.—El Secretario-Contador, Javier Hergueta y de Garamendi.—4.873-A.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

ORDEN de 5 de julio de 1967 por la que se declara desierto el concurso-oposición a la plaza de Profesor agregado de «Criptogamia» (Departamento de Botánica y Fisiología Vegetal) de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Madrid, y se amortiza la provisión de dicha plaza por el turno restringido.

Ilmo. Sr.: Celebrado el concurso-oposición anunciado por Orden ministerial de 25 de junio de 1966 («Boletín Oficial del Estado» del 4 de julio) para la provisión en turno restringido de la plaza de Profesor agregado de «Criptogamia» (Departamento de Botánica y Fisiología Vegetal), de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Madrid, y de conformidad con la propuesta formulada por el Tribunal nombrado al efecto por Orden ministerial de 8 de noviembre de 1966 («Boletín Oficial del Estado» del 23 de noviembre),

Este Ministerio ha dispuesto declarar desierto el mencionado concurso-oposición y, de acuerdo con lo establecido en la disposición transitoria quinta de la Ley 83/1965, de 17 de julio, amortizar en el turno restringido, previsto en la misma, la provisión de la indicada plaza.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 5 de julio de 1967.

LORA TAMAYO

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Universitaria.

ORDEN de 10 de julio de 1967 por la que se hace pública la división de la relación de Catedráticos ordinarios de Universidad para la designación de Vocales automáticos en los Tribunales de concursos-oposiciones a plazas de Profesores agregados de Universidad durante el segundo semestre del año en curso.

Ilmo Sr.: Dispuesto por Orden ministerial de 30 de mayo de 1966, que en 1 de enero y 1 de julio de cada año debe hacer pública la división de la relación de Catedráticos ordinarios de Universidad, a los efectos de designación, durante el semestre, en turno de rotación, de Vocales automáticos para Tribunales de concursos-oposiciones a plazas de Profesores agregados de Universidad.

Este Ministerio ha dispuesto, a los efectos mencionados, hacer pública la división de dicha relación, que en 1 de julio actual es la siguiente:

Primer mitad: Comienza con don Juan Cabrera Felipe, número AOLEC003, y termina con don Rafael Sarazá Ortiz, número AOLEC577.

Segunda mitad: Comienza con don Dario Cabanelas Rodríguez, número AOLEC578, y termina con don Emilio Anadón Frutos número AOLEC1090.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 10 de julio de 1967.

LORA TAMAYO

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Universitaria.

RESOLUCION de la Universidad de Granada por la que se publica relación de aspirantes a las plazas de Profesores adjuntos que se indican de la Facultad de Medicina de la citada Universidad.

Terminado el día 27 de junio último el plazo de admisión de solicitudes para tomar parte en el concurso-oposición para proveer las plazas de Profesores adjuntos de la Facultad de Medicina de esta Universidad, que a continuación se indican, convocado por Orden ministerial del día 13 de abril de 1967 («Boletín Oficial del Estado» del 19 de mayo), han sido definitivamente admitidos los únicos aspirantes para cada una de las plazas que se expresan:

«Anatomía descriptiva y topográfica y Técnica anatómica (primera cátedra), segunda adjunta»:

Don José Arcadio Roda Moreno.

«Anatomía descriptiva y topográfica y Técnica anatómica (segunda cátedra). segunda adjunta»:

Doña María Teresa Pascual Morenilla.

Granada, 5 de julio de 1967.—Por el Secretario general E. Crespo.—Visto bueno: El Rector, E. Muñoz.

RESOLUCION del Tribunal de oposiciones a la cátedra de «Industrias de la Carne, Leche y Pescado» de la Facultad de Veterinaria de Córdoba, de la Universidad de Sevilla, por la que se convoca a los opositores.

Se convoca a los señores opositores a la cátedra de «Industrias de la Carne, Leche y Pescado» de la Facultad de Veterinaria de Córdoba (Universidad de Sevilla), convocada por Orden ministerial de 28 de octubre de 1965 («Boletín Oficial del Estado» de 27 de noviembre) para hacer su presentación el día 16 de noviembre de 1967, a las doce de la mañana, en el aula 18 de la Facultad de Derecho (Ciudad Universitaria).

En dicho acto se dará cumplimiento a lo legislado en orden a la presentación de Memoria, programa, etc., correspondiente a la disciplina objeto de la oposición.

Madrid, 1 de julio de 1967.—El Presidente, Félix Sanz Sánchez.